



## Die dritten Klassen zu Besuch bei den Jägern in Kerschdorf



Am Dienstag, den 28.03.2023 machten sich die beiden 3. Klassen mit dem Bus gemeinsam auf den Weg zum Wirt nach **Kerschdorf**. Dort wartete im Rahmen des Projektes „Natur erleben und begreifen“ des Jagdvereins Wasserburg am Inn ein spannender Vormittag auf die Kinder.

An verschiedenen, abwechslungsreichen Stationen erfuhren die Schüler einiges über den Wald und seine Bewohner. Ein ganz besonderes Highlight stellten dabei die **Stationen mit den echten Tieren** dar. Während die Kinder an der frischen Luft einen Jagdhund kennenlernten und erfuhren, welche Aufgaben er hat, lernten sie an einer anderen Station, zum Beispiel mithilfe eines lebendigen Turmfalken, von ausgebildeten Falknern einiges über verschiedene Greifvögel.

Herzlichen Dank an die Mitglieder des Jagdvereins Wasserburg am Inn für die tolle Gestaltung des Projektvormittags. Wir waren alle sehr beeindruckt.

